

# Nuevo record en reservas internacionales: superan los 182 mdd

Agencia NotiLeón 1/04/14

El Banco de México dio a conocer los saldos preliminares del estado de cuenta correspondientes al viernes 28 de marzo de 2014. En la semana que terminó en dicho día las variaciones relevantes en el estado de cuenta fueron:

## *Reserva Internacional*

Al 28 de marzo el saldo de la reserva internacional fue de 182,742 mdd., lo que significó un incremento semanal de 2,042 mdd y un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2013, de 6,220 mdd.

La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de:

- La venta de dólares de Pemex al Banco de México por 2,000 mdd
- Un incremento de 42 mdd resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central.

## *Base monetaria*

La base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) aumentó 5,576 millones de pesos (mdp), alcanzando un saldo de 859,769 mdp. Esta cifra implicó una variación anual de 7 por ciento.

La cifra alcanzada por la base monetaria al 28 de marzo significó una disminución de 58,107 mdp en el transcurso de 2014. Se estima que este comportamiento es congruente con el patrón estacional de la demanda por base monetaria.

Con información del Banxico\*

